



**3** 町内では数少ない回転遊具  
**大島であい公園**  
 島字前田 3 1 1 1 1

遊具エリア、水遊びエリア、グラウンドなど。じゃぶじゃぶ水路や公園横を流れる猪名川でも遊べて、カエルやカニなど生き物たくさん！

**利用者の声**  
 初めて来たけど、近くの公園にはない遊具ばかりで楽しい！今度は水着を持ってきて、川に入りたいです！

**夏の外遊びの注意点**  
 まず注意したいのは熱中症です。必ず帽子をかぶり、こまめな水分補給と休憩をとってください。少しでもしんどいと感じたら、すぐに日陰などの涼しい場所で休み、濡れタオルなどで首やわきの下などを冷やすと効果的です。一番日差しが強い正午～午後4時ぐらいまでは特に気を付けてください。

また、蚊やマダニなどの虫刺されも注意が必要です。特にマダニに噛まれたら、体からマダニを無理に取りはず、すぐ医療機関を受診してください。



健康づくり室 (保健センター) 樋口 嘉世室長

関を受診してください。虫刺されや紫外線予防のため、綿や風通しの良い素材の長袖や長ズボンがおすすめです。

子どもの頃の遊びは成長発達のためとても大切です。ぜひ小さなころから屋外でたくさん体を動かした遊びをしてほしいと思います。

**4** 全長約30mのローラーコースター  
**向山公園**  
 つつじが丘 2 - 36 - 2 1 1 1 1

遊具エリア、グラウンドなど。町内一の長さのローラーコースターは大人気！小さい子どもから大人まで楽しめます！

**利用者の声**  
 ◆広場ではボール遊びやバドミントンもできるので、小さい子どもも小学生も楽しめます。東屋や木陰で休めるのも嬉しいですね。



**2** 自然豊かで、公園全体が山みたい！  
**大原公園**  
 若葉 1 - 183 1 1 1

遊具エリア、グラウンド、芝生広場など。広くて自然が豊かなのが魅力です。ボール遊びもよし、芝生広場で鬼ごっこもよし、色々な遊び方ができます。

**利用者の声**  
 ◆好きなのは広いところ。公園全体が山のように、みんなで探検するのが楽しいです！  
 ◆イオンも近く、買い物ついでに寄れるのも魅力！



もうすぐ夏休み！  
 いつもと違う  
**公園で遊ぼう！**

猪名川町には約50カ所の公園があるって、みなさんご存知でしたか？いつも行くのはいくつかの決まった公園だけ…という方が多いのでは？

もうすぐ夏休み！たまにはいつもと違う公園で遊んでみませんか？今回は町内にある特派員おすすめのおススメの公園を4つご紹介します！

▽問合せ 建設課 (☎766・8705)

**1** 充実した遊具と大人も遊べるテニスコート  
**うぐいす池公園**  
 松尾台 2 - 3 - 1 1 1 1

広い公園内には4つの池。遊具エリアのほか、ゲートボール場やテニスコートも。おススメはローラーコースターとタイヤの遊具。小さい子どもから大人まで楽しめます。※テニスコートは有料・要予約 (スポーツセンター ☎768 - 2277)

**利用者の声**  
 ◆3歳の子どもが大好きな公園です。タイヤやブランコ、砂場など遊具も充実しているので飽きないですね！



**編集後記**  
 真夏でもお構いなしに外で遊ぶ元気な子どもたち。親としては熱中症など気になるところですが、お天気のいい日は外で思い切り遊ばせてあげたいものです。いつもの公園もいろいろ、たまにはいつもと違う公園で遊んで、新しい楽しみを見つけてみてはいかがでしょうか？

くれぐれも熱中症やケガに気を付けて、安全に遊んでください！



がんばれ！働く中学生！



▲5月29日～6月2日は六瀬・中谷中学校の「トライやる・ウィーク」実施期間。中学2年生の生徒が地域の事業所などで職業体験活動を行いました。「お客さんとやりとりするのが楽しい」「難しいけどやりがいがあります」と話す生徒は、一生懸命さと笑顔でいっぱいでした。

猪名川音頭の継承目指して！



▲6月7日、町が町制施行60周年の記念に「猪名川音頭」の継承に取り組んでいたことに賛同した、同音頭の振付師のお弟子さんや継承活動に関わってきた皆さんが「猪名川音頭伝え隊」として動画を制作しました。

代表の端野 久美子さんは、「猪名川音頭を継承するための一助となれば嬉しく思います」と話し、制作した映像データを寄贈しました。この動画は町ホームページから見ることができ、地域の行事などで活用してください。



6月は猪名川町の健康月間

目指せ100万歩！  
みんなで健康を手に入れよう！！



▲6月4日、「いながわ100万歩チャレンジ」オープニングイベントを開催。チャレンジ参加者のうち希望者先着100人が、白金小学校から多田銀銅山悠久の館までウォーキングを行いました。

参加者からは、「これまで知らなかった素敵な道が発見できてうれしかった」といった感想や、「一人ではなかなか続けられないけど、チャレンジに参加してこれから毎日少しでも多く歩こうという気持ちになった」と、チャレンジへの意気込みを聞くことができました。

ほー♪ほー♪ほーたる来い♪



▲6月10日、ふるさと館で「2017ほたるの夕べ」を開催しました。ほたるの学習会では、参加者がほたる博士を目指し、ほたるに関するクイズに挑戦しました。芝生広場のミニコンサートでは来場者も大盛り上がり。暗くなると水辺に光るほたるが来場者をもてなしました。



楽しく学ぼう！健康と福祉



▲6月4日、文化体育館で「2017健康福祉まつり」を開催しました。1,200人が参加し、体力測定、無料歯科検診、電動車椅子の試乗や土鍋ごはんの試食など、イベントや展示を通じて健康や福祉のことに触れる機会となりました。



念願の初優勝！決めたぞ、全国大会！！



▲6月1～2日に開催された、「第61回兵庫県高等学校レスリング選手権大会兼全国総体近畿大会予選」で、創部19年目にして念願の団体戦初優勝を勝ち取った猪名川高校レスリング部員が、その成績を町長に報告しました。

また、個人戦でも猪名川高校の部員が全8階級のうち6階級で優勝し、団体・個人とも、7月に山形で開催される全国大会への出場を決めました。50kg級＝後 翔斗さん(2年・木津)、55kg級＝上 太一さん(3年・笹尾)、60kg級＝外園 直哉さん(3年・川西市・猪名川レスリングクラブ出身)、66kg級＝上 啓太さん(3年・笹尾)、74kg級＝神澤 翔さん(3年・旭ヶ丘)、120kg級＝南野 航輝さん(3年・木津) 全国大会での活躍をみんなで応援しましょう！

# ふおと にゅ～す

みんなで一緒に田植え体験



▲5月28日、南田原で白金小学校区まちづくり協議会主催の「お米づくり教室」の田植え体験が開催されました。29組の家族や小学校の先生など、総勢100人以上が田んぼに足を取られながらも田植えを楽しみました。

7回目の開催となる今回は、この日配られた青竹を骨組みにして「かかし」を手づくりします。7月22日からは、それぞれでつくったかかしが現地にお目見えします。

いざという時のために、日頃の備えを！



▲6月1日、川西市応急診療所で、阪神北圏域協議会伊丹健康福祉事務所連絡会主催の「新型インフルエンザ等対策実地訓練」が開催され、本町と川西市の医療関係者や危機管理の関係者が参加しました。当日は病原性の高い新型インフルエンザの国内発生を受け、兵庫県に緊急事態宣言が出された場合を想定。臨時外来協力医療機関を設置し、受け付けや診察の流れなど緊急時の対策訓練を行いました。